

Ich sah ungläubliche Beispiele menschlicher Entartung. Ich war Augenzeuge, wie zwei verheirathete Irländer über die Schiffsseite kletterten, um sich mit Hülfe von Tauen in das Boot hinabzulassen. So wenig sie es verdienten, ließ man sie doch an Bord des Bootes klimmen, und das Wehgeschrei der Ihrigen, die sie so feige verlassen, klang vergebens in ihre Ohren.

Neuntes Kapitel.

Edle und menschliche Charaktere zeigen sich in der Regel auch muthvoll in der Stunde der Gefahr. Ein braver Seemann verläßt sein Schiff nicht eher als im letzten Augenblicke. Wenn die Noth am größten, ist die Hülfe am nächsten. Einige werden gerettet, Andere desto bitterer getäuscht. Das Licht der Mary.

Die unglückliche Schiffsgesellschaft war am zweiten Tage ruhiger als am ersten; denn Ermüdung, Angst und Hunger hatten sie abgewartet. Unsere umgekehrte Flagge war als Nothsignal aufgehißt, aber vergebens, denn es war Niemand da, der sie wahrnehmen und uns hätte helfen können. Es wurden noch zwei Flöße errichtet, und die Zimmerleute schickten sich an, die Schanddecke um die Boote herzustellen, und nagelten Segeltuch um die Seiten herum, so daß man sie ganz zumachen konnte.

In der Kajüte fanden sich noch ein paar Krüge Wasser, auch ein Faß Mehl, aus welchem augenblicklich Brod gebacken wurde.